Kannst du mir Medikamente aus der Apotheke mitbringen?

Nee, die haben heute aus Protest geschlossen.





gibt es schlechte Nachrichten.

Wir Apotheken sind Ihre erste Anlaufstelle für Medikamente, geben Tipps zu Gesundheitsthemen und versuchen täglich, Ihnen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Doch derzeit wird es uns jedoch durch politisches Handeln beziehungsweise Nicht-Handeln erschwert, Ihre Versorgung wie gewohnt zu gewährleisten. Das wollen wir natürlich nicht.

Dass wir Apotheken Unterstützung brauchen, ist nichts Neues – weshalb wir bereits mehrfach unsere Anliegen bei politischen Entscheidern platziert haben. Bis jetzt leider immer noch erfolglos. Deshalb zeigen wir mit der Aktion "Protest-Tag", dass es uns ernst ist. Wir werden die Apotheke am 8.11.2023 geschlossen halten. Ein Vorgeschmack auf das, was uns erwarten könnte, wenn die Politik weiter nicht zuhört.

Denn dann gibt es schlechte Nachrichten – für uns und für Sie. Wenn es so weiter geht, zwingen uns politische Sparmaßnahmen zu kürzeren Öffnungszeiten bis hin zu Apothekenschließungen. Sie müssen also mit längeren Wartezeiten rechnen und im schlimmsten Fall sogar mit flächendeckenden Versorgungsengpässen.

Unsere Forderungen sind klar: weniger Bürokratie, mehr Handlungsfreiheit und finanzielle Entlastung. Um das landesweite Apothekennetz und damit Ihre gesundheitliche Versorgung aufrecht zu erhalten, müssen wir uns gemeinsam Gehör verschaffen und ein Zeichen setzen.

PROTESTIEREN STATT AKZEPTIEREN!

Aus Wochentag wird Protest-Tag: Am **8. November 2023** ist die Apotheke geschlossen.



Mehr Informationen erfahren Sie hier: www.lav-nds.de/ohne-a

